

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Explosions à Beyrouth DRAPEAUX EN BERNE À SAGUENAY

Saguenay, le 5 août 2020 – La Ville de Saguenay met ses drapeaux en berne en solidarité avec la population de Beyrouth, la capitale du Liban ébranlée par deux explosions majeures dans la journée d’hier.

« Saguenay toute entière envoie ses pensées et ses meilleurs vœux de solidarité vers les résidents de Beyrouth et tous les libanais touchés par ces tristes événements. Saguenay compte sur des citoyens et citoyennes d’origine libanaise dynamiques et engagés. Je pense également à eux et je leurs transmets tout mon soutien. Mes pensées les accompagnent tandis que nous traversons tous ensemble ces moments difficiles. » a déclaré Josée Néron, mairesse de Saguenay.

Les drapeaux resteront en berne jusqu’au début de la semaine prochaine.

-30-

Info : Service des communications et
des relations avec les citoyens
Tél. : 418 698-3350